



土器さんさん

9月号

発行「住みたくなるまち土器」／丸亀市土器町東7-160土器コミュニティセンター内／電話24-2045



“どきの夏まつり2024”

開催!!

来場
ありがとう



8月17日（土）、「どきの夏まつり」が土器コミュニティセンターで開催されました。

開会式では、高畠会長の開会の挨拶から始まり、大野敬太郎衆議院議員をはじめご来賓の方々にお言葉をいただきました。

その後、東中吹奏楽部による演奏、どきっ女フラダンス、丸高生コンビ「ラファロット」のジャグリングで盛り上りました。

屋外では、おいしいバザーで舌鼓。食堂のスペースが足りないくらい盛況でした。

屋内の、縁日、スポーツゲームコーナーで、子どもたちの歓声が上がり、また、「こわいおはなし」では琵琶の音をバックに「耳なし芳一」の講演があり、2回の講演とも満員御礼！灯ろうづくりは、30個の灯ろうが開始3時間でなくなるほどの人気でした。

最後は、ミニ花火大会で締めくくりました。また、来年お会いしましょう。（どきの夏まつり2024実行委員会）



うどん打ちました!!

はばたけ中組

笑いも五輪も金メダル!!



ふれいあいの森 草刈り清掃

8月4日（日）、早朝よりにぎやかなせみの声を聞きながら、部員、役員有志で、ふれいの森草刈り清掃を行いました。例年ない暑さの中、水分補給をしながら、登り口周辺の道まできれいにしました。涼しい時間の散策の折に、ひと休みに使つていただけたうれしいです。

（環境部）



中組では恒例の夏休み企画。うどん教室を7月20日（土）、21日（日）に開催しました。大人の指導を受けながら子どもたちが土曜日に、うどん玉作り、翌日曜日に伸ばして、うどん流しをしました。うどんの出来具合、見た目うどん？きしめん？ほうとう？でしたが、子どもたちが歓声を上げながらのうどん流し、なかなかの食べっぷりでした。長い竹でうどんを流し、めんつゆの入れ物から、お箸まで地域の人々が、竹で作ってくれ準備してくれました。（ありがとうございます。）



一軒茶屋夏まつり開催☆三

一軒茶屋自治会



7月27日（土）、恒例の夏まつりを開催しました。夕方5時から8時まででしたが、今年は本当に暑い中でのまつりになりました。揚げたこ焼きや、フライドポテト、かき氷にぶっかけソーメン、炊込みご飯、ビール、ジュー

スに冷たいお茶など50数名の参加者は美味しいひと時を過ごしました。後半には子どもたちのくじ引きや、ミニミニ花火大会、参加者全員での豪華？景品が当たるお楽しみ抽選会を行い、盛り上がりました。来年以降も時期を考えながら続けていきたいです。

（防災士 近藤 謙）

男夫妻を迎えて、福寿学級を開催しました。最初に「あゝ丸亀城」の歌詞の中にでてくる丸亀市に関する人物について説明を受けてから、「あゝ丸亀城」を歌つた後に、他の歌に合わせて運動をし、ひらがなの中に出でくる人物は誰？など脳トレを皆で楽しく行いました。（福寿学級）



8月2日（金）、講師に松下侑香里・利男夫妻を迎えて、福寿学級を開催しました。最初に「あゝ丸亀城」の歌詞の中にでてくる丸亀市に関する人物について説明を受けてから、「あゝ丸亀城」を歌つた後に、他の歌に合わせて運動をし、ひらがなの中に出でくる人物は誰？など脳トレを皆で楽しく行いました。（福寿学級）

8月8日16時43分頃に日向灘を震源とするマグニチュード7.1の地震が発生しました。この地震の発生に伴って、南海トラフ地震臨時情報（巨大地震注意）が発表され、1週間程度は地震に注意するようテレビや防災行政無線などで呼びかけられましたが、何事もなく過ごすことができました。初めての発表であり、どう対応すれば良いか苦慮されたと思いますが、普段の生活を続けながら、地震には注意を払いながら過ごされた方が多かつたと思います。

この臨時情報の発表を機に、避難ルートや避難場所の確認、水や食料、簡易トイレなど備蓄品の確認、家具類の転倒防止対策など地震に備える良い機会になつたと思います。まだの人はこの機会に对策をお願いします。

この臨時情報の発表を機に、避難ルートや避難場所の確認、水や食料、簡易トイレなど備蓄品の確認、家具類の転倒防止対策など地震に備える良い機会になつたと思います。まだの人はこの機会に対策をお願いします。



南海トラフ地震臨時情報 (巨大地震注意)

寺子屋教室開催！（城東小学校区地域学校協働本部&育成部）



2回目8月21日(水)は、スライムづくり、リズムダンス、紙飛行機大会と本場韓国のチヂミづくりor巻物づくり。目玉は、国際交流員の方に教わる英・韓国料理と、丸亀市の広島に移住された美術家の方に教わる巻物づくり。友達と協力して調理をしたり、想像力と集中力を駆使して巻物を作ったり、子どもたちの無限の可能性を感じられた2日間でした。

1回目7月31日(水)は、しっかり宿題、そして運動遊びor本場イギリスのスコーンづくり。

2回目8月21日(水)は、岱伊セントラーやからセンターで寺子屋教室を開催することになりました。

城東小学校



7月31日、丸亀市の小中学生による子ども議会が市議会本会議場で開かれました。城東小学校の代表(6年近森純平さん)は、「まわりの人のこととも大切にする」取り組みの1つであるドーナツ集会について発表しました。人を大切にすることは、どのようなことを学級ごとに考え、めあてを発表していると紹介しました。

9月の予定表

2日(月) 2学期始業式



青ノ山保育所



9月の予定表

4日(水) 視力聴力検査(5歳児)
5日(木)誕生会
13日(金)かめまる号
19日(木)芸術士さんと遊ぼう(4歳児)



【こんなに大きくなったよ！】

5月の終わりに白組さんが、ひまわりの種をポットで育てました。初めはあまり元気がなくて「お水あげたら大きくなるかな・・」と毎日、「元気になってね」と、お世話をしていました。すると、みんなの思いが届き、ひまわりは空にまでのびるような勢いで、みるみる大きくなりました。今度は、ひまわりの種を探る事を楽しみに毎日わくわくしながら観察しています。

城東幼稚園

9月の予定表



2日(月) 2学期始業式
3日(火) 八朔だんご馬イベント参加(5歳児)
11日(水) 二軒茶屋総合センター ダンボール迷路遊び参加(5歳児)
20日(金) 運動会予行
28日(土) 運動会
*雨天の場合 29日(日)に順延

【いろんなおばけを作ってみたい！】

大好きな“鬼太郎”を作ったり、おばけのダンスを踊ったりしながらイメージを広げ、年長児一人ひとりが工夫しておばけを作ることを楽しんでいた年長組の子どもたち。そこで「夏まつりでおばけ屋敷をやってみたい」という声が聞かれるようになり「年少児や年中児を招待しよう」という思いも膨らんできました。そのためにどうするかを友達や先生と話し合っていく中で小さい子が怖くないようにハートを飾ろうとか「お面をプレゼントしよう」と相手のことを思って考えを出し合う姿がありました。夏まつりの日に自分自身も楽しみながら周りの人たちを楽しませることに喜びを感じる姿に成長を感じました。

ふたば乳児保育園

9月の予定表



5日(木) 視力聴力検査(5歳児)
6日(金) 保育参観(AM 4歳児・PM 3歳児)
9日(月) 誕生会(0~5歳児)
13日(金) お招き茶会
17日(火) 英語教室(4・5歳児)
18日(水) ふれあいコンサート(3~5歳児)



【☆夏まつり☆】

「ふたば保育園夏まつり」が、7月末に保護者会主催で行われました。子どもたちの心に残る夏まつりを・・・と、保護者会長を中心に多くの役員が何ヵ月も前から計画を練り、当日は炎天下の中汗だくになりながら会場を整えました。プログラムでは子どものステージ発表、高校生のジャグリング、パザーやゲーム、ふたばくじ、そして、フィナーレにはお城からも見えた立派な花火が打ちあがり、子どもや保護者、お越し下さったご来賓や地域の皆様にとって、思い出に残る夏まつりになったことでしょう。

